

Durch solche Erfahrungen gewarnt, wehrten deshalb Eltern, die mit treuer Sorgfalt ihre Kinder pflögten, denselben aus Liebe den Eingang, und schlossen in ihrer Nähe den Garten mit hohen Mauern und eisernen Thüren. Aber indem sie so der Gefahr entgingen, entbehrten die Kinder auch alles Schöne und all die unschädliche Lust, so ihnen darin gewährt werden konnte.

Es war aber ein einfacher Meister in der Gartenkunst, der sah das lang mit an, und schüttelte manchmal unwillig das Haupt, und sprach für sich: „Ist das denn auch erlaubt?
 „Da müssen die armen Kindlein nun die ganze
 „Blumenlust dieses Wundergartens um einer
 „einzigsten giftigen Blume willen entbehren;
 „sie dürfen den Wasserfall auch nicht von uns